

Une séance de jeu pédagogique autour de l'Europe au lycée Hélène Boucher de Vénissieux

Formation - Écoles - vendredi 7 mai 2021 12:05 L'HOTELLERIE RESTAURATION Stéphanie PIOUS

Vénissieux (69) Dans le cadre de la semaine de l'Europe, le lycée professionnel a organisé une séance originale pour ses élèves autour du jeu Kosmopolit, qui se déroule dans un restaurant.



Quinze élèves de terminale bac pro cuisine/CSR du lycée ont participé au jeu.

Utiliser un jeu de société comme support pédagogique, telle est l'initiative originale menée par le lycée professionnel Hélène Boucher à Vénissieux. Dans le cadre de la semaine de l'Europe, les élèves de terminale bac pro cuisine et service en restauration ont participé à une séance du jeu Kosmopolit, afin d'approfondir leurs connaissances géographiques, linguistiques mais aussi sur les spécialités culinaires européennes. *"L'Europe fait partie de leur programme. Ce jeu nous est paru être un complément intéressant au cours de géographie. C'est une mise en pratique à la fois ludique et pédagogique qui facilite l'apprentissage"*, analyse **Jean-Christophe Watelet**, professeur principal de la terminale bac pro cuisine/CSR du lycée.

Un jeu coopératif et interactif

Créé par la société lyonnaise Jeu Opla, en partenariat avec le laboratoire linguistique du CNRS de Lyon (dynamique du langage), Kosmopolit est un jeu à la fois coopératif et interactif, dont l'action se déroule dans un restaurant. Des clients du monde entier commandent dans leur langue des plats typiques de leur pays. Les joueurs, qui jouent le rôle de maître d'hôtel, serveur ou cuisinier, devront alors trouver et servir le bon plat par déduction. Vendu déjà à plus de 35 000 exemplaires depuis son lancement en janvier 2020, Kosmopolit connaît un vrai succès auprès du grand public.

[#venissieux](#) [#lyceeheleneboucher](#) [#kosmopolit](#)

